
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 16 dicembre 2024, alle ore 10:37 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 16‐12‐
2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:37, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 16 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.38 la parola al Vicepresidente Rodriguez."

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Grazie zighe Dario.

colleghi io direi di fare un zunto delle delle commissioni precedenti sia con il dottore Quartararo, la dottoressa Piccione e poi a seguire, scusate, con il segretario generale per appunto
fare un zunto della questione della Villa Damiane e quindi del dopo di noi per"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"vedere di fare sintesi."
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Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Buongiorno Presidente, buongiorno colleghi.

Io l'altro giorno guardando l'albopretorio ho notato diverse liquidazioni di fatture per quanto riguarda l'attività di esperto per l'attività di interventi di PNRR Profilo C2.

Liquidazione di un'altra fattura per un compenso per lavoro autonomo dell'esperto esterno profilo A del tecnico ingegnere Rocco Incianni.

Liquidazione fattura numero 7 del 2024 per il compenso per l'attività di esperto per l'attuazione di interventi di PNRR profilo B dottor Giuseppe Renna.

liquidazione esperto esterno per l'amministrazione comunale per l'attuazione di iniziative comunali sul PNRR avvocato Quagliardito Donatella.

Ora se non ricordo male noi in commissione abbiamo chiesto al segretario generale un elenco dettagliato degli esperti nominati esterni da questa amministrazione in questa
commissione e risultavano come esperti esterni l'avvocato Bonaventura sostituito adesso dal dottor Briuccia poi altri che io così ricordo in memoria non ce n'erano perché prima c'era
il dottor Renato Pulizzi sostituito adesso da un altro avvocato però chiederei se è possibile capire se queste questi profili per le attività di esperto per l'attuazione di interventi di PNRR
ricadono sempre sulle nomine fiduciarie del sindaco, sono nomine fiduciarie redatte dai dirigenti per l'attuazione del programma.

Qui c'è un dottor La Barbera Gildo PNRR profilo C2.

poi un compenso per lavoro autonomo dell'esperto esterno profilo A, un tecnico in Gianni Rocco e credo che sia per i lavori che stanno effettuando sul lungomare, liquidazione per la
fattura Per il compenso di attività di esperto per l'attuazione di interventi del PNRR, dottore Renda.

Forse sicuramente saranno delle figure attenenti ai progetti del PNRR."

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Siccome c'è la voce esperto, volevo capire se magari il Secretario Generale ci può comunicare se sono esperti nominati dall'Amministrazione o esperti nominati dai dirigenti per
l'attuazione dei vari progetti di PNRR.

A tal proposito ricordo a me stesso, cari colleghi, che in seduta di Consiglio Comunale il Vice Sindaco Giacomo Tubarello aveva detto che per quanto riguarda i ritardi sugli uffici
urbanistici del rilascio di documenti e cose era dovuto al discorso del PNRR.

quindi ora lei mi sta dicendo che ci sono un sacco di esperti inerenti al PNRR, quindi chi ha fatto questi progetti, queste cose? L'ufficio urbanistica è che sono stati sbiati a non fare
quello che regolarmente dovrebbero fare per fare i progetti PNRR o queste sono ad affiancare i nostri impiegati"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"del comune? Questo bisogna anche chiarirlo secondo me.

Presidente, sempre sfulciando l'albo pretorio.

C'è la liquidazione di 103.290.000 euro, quale quota associativa per l'anno 2024 in favore del Consorzio Universitario della provincia di Trapani con sede a Casa Santa Erice? abbiamo
avuto noi guerra e fuoco per quanto riguarda il permanere all'interno del distretto turistico perché questa amministrazione diceva che in cambio non avevamo nulla e negli anni non
abbiamo avuto nulla del distretto turistico.

Io vorrei capire con 103.290 euro che cosa abbiamo noi dal consorzio universitario della provincia di Trapani? dico possiamo capire quali sono i benefici per i nostri cittadini se c'è un
servizio di collegamento dedicato perché Università Marsala non l'abbiamo più un'ultima cosa e poi Presidente mi taccio ma non per mettere carne a fuoco perché concordo con lei
quando ho detto fuori microfono secondo me ormai ci accingiamo a fine anno abbiamo tre sedute, quattro sedute di consiglio comunale, le festività e tutte queste cose consiglierei al
Presidente capisco che per adesso per il Presidente passare l'acqua è un momento molto delicato di non mettere ulteriore carne al fuoco, tu lo sai Mario, io l'ho detto diverse volte.

Sederci anche non in questa stanza ma in un'altra, nella stanza attigua dove non ci sono i microfoni per iniziare a fare un lavoro certosino e smaltire il lavoro che abbiamo in questa
carpetta per capire quali sono gli atti che dobbiamo portare avanti e quelli che dobbiamo accantonare o cestinare che già sono passati diversi anni perché non possiamo mettere
sempre carne al fuoco e parlare sempre di nuove cose quando non abbiamo ultimato determinate situazioni.

Un'ultima cosa se lo trovo ho visto che eccola qua impegno di spesa per rimborso di euro 1.268,41 alla regione siciliana.

Assessorato della famiglia delle politiche sociali del lavoro riguardante il progetto parco giochi inclusivi di Villa Cavallotto.

L'amministrazione ha restituito 1.268,41 euro alla regione siciliana l'assessorato e la famiglia riguardante il progetto parco gioco inclusivo? Per quale motivo? Cioè noi abbiamo un
finanziamento per l'acquisto di un parco gioco inclusivo e ritorniamo le somme alla regione perché non riusciamo a spendere le somme? Poc'anzi si parlava di un finanziamento
dell'amministrazione, qui c'è un comunicato stampa congiunto del Presidente del Consiglio Comunale e del Sindaco Massimo Grillo dove si vantano che Grill e Soriano si era detto
che avevamo perso questo importante finanziamento ma oggi siamo qui per testimoniare un risultato in concreto che inizia nel lavoro di messa in sicurezza del lungomare Boe.

Ricorda tutto che il finanziamento era stato perso e l'abbiamo appreso per bocca del dirigente, non lo stiamo dicendo noi.

Allora c'era il dirigente Franciamore e ha detto che il finanziamento era stato perso.

Ora sono iniziati i lavori con delle somme.

Perciò il finanziamento è stato perso o non è stato perso? I lavori sono iniziati grazie alla compartecipazione e all'accantonamento che l'amministrazione aveva previsto, perché i
lavori sono partiti grazie all'accantonamento che l'amministrazione aveva previsto come compartecipazione al finanziamento.

oppure"

Alle ore 10:50, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"adesso sono riusciti realmente a prendere il finanziamento.

Ora, Presidente, dico se possiamo fare una telefonata al Secretario Generale per capire questi tre aspetti.

Magari per essere informati ci rivolgiamo direttamente a testa di l'acqua e telefoniamo al Secretario per porre queste tre domande.
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l'esperto.

Uno, gli esperti.

Due, il finanziamento questo di Villa Cavallotti anche se è il risorio di mille e duecento euro.

Le domande al segretario.

Sì, sì, sì, grazie.

Intanto alle dieci e cinquanta entra il collega Di Pietra e e poi e poi collega Orlando ha detto bene lei.

Noi sappiamo che quel La compartecipazione del comune, cioè circa 700 mila euro, dovevamo mettere in sicurezza, dove ovviamente arrivavamo con quelle somme, perché calcoli
che di 3 milioni scendiamo a 700 mila, quindi molte cose non vengono fatte.

Ora chiamo il segretario generale e vediamo se è disponibile a darci"

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"le

risposte"

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"via telefonica.

10.54 entra il collega Lagna."

Alle ore 10:54, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Considerato che il collega Ficimi dà l'assist, telefoniamo a noi Alessandro Potaggia,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"il responsabile della FUA.

Chiamo un attimo Alessandro Potaggia.

Sto chiamando l'ingegnere Butaggio per capire il finanziamento questo del lungomare Boeo se rientra tra la"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"fua e se è stato...

Grazie.

E allora Presidente abbiamo in viva voce l'ingegnere Butaggio per quanto riguarda il finanziamento di due milioni e novecento euro.

Buongiorno ingegnere prego e aspetto sulla messa in consiglieri.

Allora eh praticamente la giunta regionale con la delibera tre sei due del quattordici novembre duemila e ventiquattro ha finanziato con interventi di agenda urbana che riguardano il
rischio idrogeologico, l'ex emissuazione 511, con i fondi del PSC.

Siccome l'intervento di 2 milioni e 9 risultava ancora non completato, avviato, l'intervento di agenda urbana di 2 milioni e 9 sul BOEO, hanno dato copertura con questi fondi del PSC
all'intero intervento di due milioni e nove eh che aveva presentato il progetto di passare.

In realtà hanno finanziato tante anche opere del comune di Mazzara e di altri comuni.

Praticamente tutte le iniziative che erano previste in agenda urbana e che non erano state attuate relativamente alla misura cinque uno uno sono state finanziate con questa delibera.

Ok e noi soltanto questo avevamo? Sulla cinque uno uno soltanto questa.

non c'erano altri perché sono interventi che erano previsti in agenda urbana poi c'erano interventi di Mazzara sempre di agenda urbana ma Marsala sulla cinque uno uno aveva
soltanto il progetto di messa in sicurezza del borgo.

E se non ricordo male noi avevamo lì le compartecipazioni di settecentomila euro.

No no no questo ormai è totale a carico della regione.

Tutto totale.

E le somme che erano già state impegnate? Questa deliberazione è stata già mandata al direttore di ragioneria che ovviamente libererà se erano state impegnate o meno.

non avevano già iniziato i lavori con le somme che erano state accantonate? No, no, no, no, i settecento, i lavori iniziati credo che siano coperti con ristoro da impianti eolici, quindi
da risparmiare, non hanno dato copertura con altre fonte, i lavori che sono attualmente in corso.

Ah, sì? Almeno questo, però approfondite con il gruppo, con l'ufficio tecnico perché poi non lo gestisco io l'intervento.

Certamente.

C'era il Presidente qui, Rodriguez, che le voleva porre una domanda e poi intanto la ringraziamo per l'informazione.

Prego.
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Ingegnere, una mia laguna personale, ma queste somme recuperate è in riferimento sempre a quelle perse o è un altro finanziamento di un'altra cosa? No, questo era quell'intervento
che allora non era stato attuato di agente urbana.

Ah, quindi è stato recuperato quelle somme? È stato recuperato però per intero a carico della Regione.

Sì, sì, la ringrazio, la ringrazio.

Prego.

Perfetto, grazie e buona giornata.

Buon lavoro a tutti e buona giornata."

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Questa mattina è sorto il problema della messa in sicurezza del capo Boeo.

Il collega Orlando ha chiamato l'ingegnere Butaggio che ha spiegato che il finanziamento di allora 2 milioni e 4 adesso l'abbiamo avuto invece sul totale.

il comune non ha più il confinanziamento.

Mi accingevo a chiamare il segretario generale che è impegnato e quindi non mi ha potuto dare delle delucidazioni.

Poi ho chiamato la dottoressa Rosa Gandolfo per altre delucidazioni ma non mi risponde.

e quindi che dire con le collando altre cose"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"c'erano da"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"fare il riassunto? No Presidente abbiamo chiamato anche il direttore di ragioneria che ci conferma che a conoscenza si può gioire per questo decreto ma ancora non sono transitate
le somme nelle casse comunali è un importantissimo finanziamento che permette di mettere in sicurezza parte del nostro lungomare consentendo appunto il transito sia veicolare che
per i pedoni.

Sappiamo noi abbiamo fatto per quello che ci compete perché non siamo tecnici ma chiamiamoli sopralluoghi per vedere com'era la situazione Poi abbiamo letto un altro articolo
dell'amministrazione comunale che il 4 giugno aveva iniziato i lavori, avevano consegnato i lavori all'impresa.

C'era da capire soltanto con l'ufficio tecnico, come appunto chiedeva il collega Fici, se queste somme vanno intanto a sostituire già quelle che erano state impegnate.

e quali saranno gli ulteriori considerato che buona parte degli interventi già sono stati realizzati.

Vedi l'area di fronte Baglianzelmi, vedi l'area alle Due Rocche e l'altro pezzo ancora andando verso la società Canottieri, lì proprio domenica mattina ho potuto constatare che parte
dei lavori non state effettuati, capire come vengono impegnate queste somme, se sono dedicati proprio al recupero delle coste e se ci saranno altri tipi di interventi, considerate il fatto
che abbiamo ora un buon contributo erogato dalla Regione per l'erosione costiera.

Questo è importante capirlo e capire come vengono destinate le somme, Sono state, se vengono recuperate le somme che erano state emesse, non ricordiamo se erano state emesse in
quanto erano state accantonate per la compartecipazione appunto a questo finanziamento che adesso è finanziato in doto o sono state prese dalla parte olico c'è da capire questi
aspetti.

Perciò per mercoledì se è possibile magari audire la dirigente architetto Rosa Gandolfo, dirigente dei lavori pubblici, o telefonicamente oppure se può venire in commissione"

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"magari per capire questo aspetto.

Grazie Presidente.

segretario eh la prego di mandare un invito alla dottoressa Gandolfo eh per la questione della messa in sicurezza sul lungomare Bueo quindi per"

Alle ore 11:23, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"meccolati Alle 11.26 visto che non c'è nessun"

Alle ore 11:26, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:26, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 11:26, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

altro consigliere che vuole intervenire chiudo la seduta.

La seduta termina alle 11:26.
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